
Ata da 611ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 22/01/2018. Hora 20:00 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Dra. Zulma informa que recebemos carta do deputado Dr. Vicente Caropreso, 6 
agradecendo o apoio do SIMESC durante o período em que ocupou o cargo de Secretario de Estado da Saúde; 7 
Oficio do Presidente da DR de Jaraguá do Sul, Dr. Jonas Vavassori, solicitando ao SIMESC que desista 8 
formalmente da ação movida contra o Hospital e Maternidade Jaraguá, posto que aquele hospital vêm cumprindo os 9 
acordos financeiros firmados e não há interesse dos médicos em um vínculo empregatício com a entidade citada 10 
(anexou a ata da reunião do corpo clinico); e-mail do Dr. David de Souza Medeiros, medico do SAMU solicitando 11 
reunião com o SIMESC para tratar da contratação dos médicos após a saída da empresa OZZ, que atualmente 12 
administra o SAMU. 13 
2.2. Correspondências expedidas: Dra. Zulma informa que enviamos e-mail ao Dr. Jonas Vavassori, presidente da 14 
DR de Jaraguá do Sul, encaminhando o relatório de atividades da Diretoria Executiva (DE), apresentado na AGO de 15 
09 de dezembro de 2017; foi enviado e-mail ao Dr. Pedro Nishimori informando a decisão tomada em reunião da 16 
DE de 04 de dezembro de 2017 (ata 609) referente à solicitação de reintegração ao quadro social do SIMESC para 17 
uso do jurídico (o pedido esta registrado na ata 608 de 27 de novembro de 2017). 18 
2.3. Encaminhamentos: Dra. Zulma encaminhará a resposta ao Dr. Vicente Caropreso; Dr. Alberto esta 19 
encarregado da ação movida contra o Hospital e Maternidade Jaraguá, encerrará oficialmente a ação como solicitado 20 
pelos médicos; Dr. Vânio irá definir um diretor para representar o SIMESC nas negociações da próxima contratação 21 
dos médicos do SAMU.  22 
3. Informes:  23 
3.1. Diretoria Executiva: Os Drs. Alberto e Ismael dão informe sobre a SPDM/SAMU: em 16 de dezembro 24 

entramos com pedido para garantir o pagamento do 13º salário, o salário e a eventual rescisão da SPDM 25 

SAMU, em conjunto com o SindSaúde e a FETEESC, para todos os médicos do SAMU do Estado. Em 20 de 26 

dezembro foi realizada audiência, onde foi mantido bloqueio de 22 milhões do Estado e liberado parte do valor 27 

para pagamento do 13º salário. Na mesma data foi realizada reunião com a SPDM e posteriormente com a OZZ 28 

para definir os trâmites que seriam tomados a partir daquele momento. Os médicos foram orientados a dar a 29 

baixa na carteira de trabalho para evitar impedimento na nova contratação. Ato contínuo, conforme ordem 30 

judicial, conseguimos garantir o pagamento quase na integralidade das rescisões dos médicos até 02/01/2018, 31 

prazo este prorrogado para o dia 10/01. Neste interim foi buscada a liberação do saldo do FGTS. Após inúmeras 32 

audiências junto ao MPT e tratativas de forma direta com a empresa OZZ, a mesma viu-se obrigada a cumprir o 33 

contrato de convênio e contratar todos os médicos via CLT, por prazo indeterminado. A SPDM está 34 

providenciando a chave de liberação do saldo do FGTS para os médicos e pretende estar com todas 35 

disponibilizadas até a data de 31 de janeiro de 2018. Estamos buscando judicialmente o pagamento da verba 36 

indenizatória do FGTS e o pagamento da multa do Art. 477 a todos os médicos. Informam também sobre a 37 

SPDM/ Hospital Regional Araranguá, o trabalho realizado com os médicos daquela instituição, em razão do 38 

atraso no pagamento de salário e do 13º salário e para orientar sobre quais as medidas cabíveis. Ato continuo 39 

foi realizada audiência no dia 22/01/2017, a fim de garantir o bloqueio de R$1.700.000,00, para o pagamento 40 

do salário de dezembro. Neste interim ocorreu monitoramento da situação do Hospital e das continuas batalhas 41 

do instituto IDEAS que buscava a posse do Hospital, ocupado pelo movimento paredista dos funcionários. Foi 42 

protocolada uma ação na justiça do trabalho daquela cidade para garantir a rescisão do contrato de trabalho, o 43 

saque do FGTS, o pagamento da indenização de 40% sobre o saldo do FGTS e as multas aplicáveis pelo atraso, 44 

a todos os médicos que prestam serviços àquele Hospital em Araranguá. Dr. Erial informa que o movimento 45 

dos médicos de Laguna (Hospital de Caridade) chegou ao fim com o pagamento dos valores devidos em 27 de 46 

dezembro de 2017. A partir de agora, por orientação da DR de Laguna, os médicos deverão permanecer unidos 47 

para não permitir que o problema recorra. Dr. Kleber informa que começaram a sair as sentenças de mérito a 48 

favor dos médicos que estavam sendo cobrados tanto por parte do Estado quanto por parte do Município em 49 

relação às contribuições previdenciárias no período de afastamento de licença sem remuneração. 50 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Marcelo informa que recebeu duas ligações de colegas médicos, questionando o 51 
recebimento dos boletos da semestralidade 1º/2018 do SIMESC. Dr. Vânio não recebeu ligações e continua com o 52 
plantão.  53 

3.3. Diretorias Regionais: Dra. Zulma informou que recebemos atas da DR de Joinville dos dias 03/10, 29/11, 54 
13/12 e 14/12 de 2017. Informa também que recebemos os relatórios de atividades das DRs de Joinville, Laguna, 55 
Jaraguá do Sul e Rio do Sul.   56 



4. Ordem do Dia: 57 
4.1. Pendências 2017/ encaminhamentos 2018 – ajustes no orçamento: Dr. Vânio inicia solicitando informações 58 
sobre as ações que ficaram pendentes do ano de 2017. Dr. Renato informa que a situação da PMF ira voltar à pauta 59 
em março quando reabre os trabalhos na Câmara Municipal, foi feito um acordo com o Sintrasem para tentar 60 
regulamentar os horários dos plantões e do sobreaviso até que a nova lei seja votada. Sobre as UPAS a carta escrita 61 
pelo SIMESC no fim de 2017, esclarecendo a real situação das UPAS, demonstra o equívoco da insistência do 62 
secretário de saúde em culpabilizar os médicos pela má gestão, foi muito apropriada. Informa ainda que a 63 
contratação de novos médicos para as UPAS esta sendo feito por Processo Seletivo. Nos Centros de Saúde continua 64 
faltando medicamentos e médicos, em contrapartida a demanda de procura esta aumentando com a chegada dos 65 
turistas. Dr. Daniel relata que no HU as contratações estão sendo realizadas somente para a emergência, as escalas 66 
de plantão ainda estão com falhas. Informa ainda que o acordo de 30 horas foi assinado e aguarda ser regulamentado 67 
para todos os serviços. Dr. Vânio comenta que precisaremos ajustar o orçamento para 2018, devido aos cortes na 68 
arrecadação com o cancelamento da contribuição sindical obrigatória. Foram elencadas algumas sugestões que 69 
podem ajudar com a redução dos gastos, a seguir: a repactuação com as assessorias, transformar a revista 70 
quadrimestral em digital, o encerramento do Momento SIMESC, retenção de parte dos repasses para as Drs, entre 71 
outras. 72 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Nada relatado. 73 
6. Assuntos informais: Jornalista Camila informa que a Dra. Tanise presidente da DR de Joinville anunciou que 74 
está grávida de uma menina; Dr. Vânio comenta que temos três vagas em aberto na diretoria do SIMESC e solicita 75 
aos diretores sugestões de colegas médicos para ocuparem esses cargos vagos.  76 
 77 

Florianópolis, 22 de janeiro de 2018. 78 
 79 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 80 
Dra. Vanessa Andréa de Souza Baulé, 1ª Secretária do SIMESC) 81 
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